

Le «Neie Lycée» propose un cycle classique supérieur

Suite à une loi votée à la Chambre des députés le 23 avril dernier, les responsables pédagogiques du «Neie Lycée» ont pu inviter les parents à une séance d'information lors de laquelle fut présenté le nouveau cycle supérieur proposé dans le lycée en question. Depuis longtemps, les responsables pédagogiques du lycée avaient aspiré à compléter leur offre scolaire vers le cycle supérieur.

Or, il s'est révélé difficile d'offrir un cycle supérieur dans le technique, puisqu'il importe d'avoir beaucoup d'élèves pour pouvoir proposer toutes les formations. Alors que pour le cycle inférieur, le «Neie Lycée» offre autant les formations clas-

siques que techniques et modulaires, l'offre scolaire pour le cycle supérieur se limite au classique pour les raisons précitées. Ce sont les sections A (langues), B (mathématiques), C (Sciences) et D (économie) qui sont offertes dès la rentrée, ceci pour les classes de 3e.

Le «Neie Lycée» ne bénéficie pas de suffisamment d'élèves pour pouvoir également offrir les formations E et F. Les responsables pédagogiques estiment en effet qu'au niveau du cycle supérieur, les élèves ont compris quels sont leurs intérêts, et qu'ils sont là où ils veulent être. Le cycle supérieur s'entend comme une préparation aux études univer-

sitaires; quatre sessions d'examens partiels sont accomplis chaque année, et se concentrent sur des thèmes précis comme par exemple le romantisme au 19ième siècle. L'objectif de cette organisation est de bien préparer les élèves aux examens de l'université, mais aussi aux travaux de mémoires, puisque deux mémoires doivent être rédigés dans les classes de 3e et de 2e. Les études du cycle supérieur mènent à l'obtention du diplôme de fin d'études secondaires national. Les candidatures peuvent être introduites au «Neie Lycée», 15, rue de l'Acierie, 1112, Luxembourg. <